
林間学習センターが閉館してから、図書館を利用する機会が減った。中央林間図書館

もあるが、子どもたちが行動できる範囲を超えている。小さくてもよいので、南林間

エリアに図書館をつくって欲しい。 

大和市内に路面電車を走らせて欲しい。 

将来的にプロスポーツをスポーツセンターで観られるようになると嬉しいが、現在の

客席では少ないので、バックストレート側、ゴール裏などにも観客席を設置し、子ど

も向けに芝生席があるとさらによい。また、現在の観客席は老朽化が目立ち座面の毛

羽立ちが危ないので改善して欲しい。 

給食費を無料にして欲しい。 

第３子以降の学校給食費補助について、児童生徒が市立小中学校や公立の特別支援学

校の小学部又は中学部に、同時に３人以上在籍していることが条件であるが、子ども

の年齢差が大きいと対象にならないのは納得ができない。未就学児から高校生までを

含むように条件を見直して欲しい。 

子どもたちが目標にできるような野球大会を増やして欲しい。 

お腹がゆるくなりやすい子にも対応し、学校給食の飲み物を牛乳か麦茶で選択できる

ようにして欲しい。 

学校給食で食物アレルギーの対応をしてもらうために、毎年医師の診断書の提出が必

要。一度診断書を提出したら、数年は提出不要にして欲しい。 

古谷田市長はお祭りやイベントなど様々な場所に顔を出し、公務が大変な中で積極的

に市民と触れ合ってくれるのはとても嬉しい。 

のろっとは高齢者も学生も乗っているのを見る。大和市民の足として重要な役割を担

っているので、やまとんＧＯと同じように３０分毎に運行してほしい。 

のろっと南部ルートについて、代官 2 丁目公園から代官 3 丁目公園へ抜けるルート

があるのだが、厚木基地沿いの通りを縫って運行してくれるととても助かる。また、

朝の通勤時間帯は乗車率が高いが、それを過ぎると空いているので、朝の時間帯は運

行間隔を狭く、需要の少ない時間帯は運行間隔を広くなると、さらに利便性が上がる

と思う。 

プチトレセミナーは身体を鍛えると共に、地域のつながりも生まれるとてもよい事業

である。理学療法士さん、保健師さんがいるのも心強いので、もっと参加者が増える

ようになると良いと思う。 

ウォーキングコースに季節の花を植えると季節の移り変わりを感じられ、ウォーキン

グする人ももっと増えるのではないか。 

のろっとの運行本数を増やしてほしい。朝はスーパーの開店時間に合わせて利用する

かたが多くかなり混み合う。日中ものろっとの発着時間に合わせて時間を潰す事が

多々あるので、やまとんＧＯと同じように３０分毎の運行間隔にして欲しい。 

公園に健康遊具が設置されたが、あまり使用したことがない。 

  



以前は大規模工場から町工場までたくさんの事業所があり、周辺の飲食店も盛況でと

ても賑わいがあった。近頃は、工場など大きな事業所が撤退するとマンションや宅地

分譲されることが多いので、もっと企業誘致を推進してかつての賑わいを取り戻して

欲しい。 

大和市の紅白歌合戦を止めないで欲しい。 

骨董市開催エリアをシリウス前まで拡大して欲しい。 

市内外の人を呼ぶことができる催事を増やしていただきたい。 

昼食時間帯の市役所敷地内で市内のキッチンカーを日替わりで営業したらどうか。 

 


